

		Question / Ordre du jour	Réponses	
1		Heure : 19h30		19 hrs 34 Gerard Cl, Gerard JL Loneux, Heyligen, Farinella, Bourdouxhe Mutsers L. absence Colette excusé
2	<u>P.V.</u>	PV Séance C.E.P. Approbation PV 02/2024 PV AG	Approbation du PV 0/2025 • PV approuvé	PV AG approuvé par les membres présents
3	<ul style="list-style-type: none"> - FBFP - Province ✓ FPJL - Commission de discipline : Dossier en cours - Divers - AG Provinciale 	FBFP	<ul style="list-style-type: none"> • Mail demandant de désignés 6 personnes pour formation contrôle alcoolémie JL, Lucien, Claudy, Martine, Thierry et Luc sont désignés, mail envoyés • PV CA FBFP du 28/01/25 (en annexe) car point sportif à présenter • Félicitations aux 2 nvx administrateurs>>>Santé 😊 • Régler le problème boîte mail de Fred • Mail de Thierry vers les clubs : Envoyés • Demande d'intervention PC pour Thierry • Reçu nouveau règlement disciplinaire et codification des sanctions • 	<ul style="list-style-type: none"> • Création de la boîte Mail Fred Bourdouxhe par Mignon F. • Accord de la fédération sur l'alcoolémie : la formation commencera dès que les autres provinces auront remis leurs candidats. • PV CA FBFP : CBI réserve en cours de match quand la mène est finie on l'appliquera lors des championnats d'été et des Championnats d'hiver CHPL les championnats seront adaptés. <p>Création coupe dames et coupe d'hommes séparées pour la saison prochaine (à confirmer).</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ Courrier envoyé au club pour connaître la position des clubs sur championnat dames type coupe ou championnat classique. (A suivre par la fédération) réunion FBFP le lundi 10-03-2025. ◦ Une demande de Donceel et Verlaine, ad. Communale, pour journée pédagogique pétanque auprès des élèves. Il est demandé à Thierry et Cindy de prendre contact. ◦ Problème de forfait de Vottem en coupe. (Voir suite par la fédé) ◦ B40 Changement responsable au 1 mars 2025 et position de forfait en fédéral. ◦ Pour info Création club les cigales (Boncelle) A suivre ◦ courrier de Colette sur FBJL reste sans réponse solliciter F. Mignon pour motiver les clubs ; ◦ Subvention d'un PC pour Colette un Pc est à sa disposition auprès de Lucien. ◦ Des équipements (20) seront commandés

					<p>et gérer par la FPJL (ne pas oublier d'actualisé le logo voir F. Mignon) pour un montant de 1237 € ttc</p> <ul style="list-style-type: none"> ◦ commission de discipline communiqué aux membres et placé sur le site, ◦ Gerard J.L. souhaite faire partie de la commission de discipline
4	- CHPL	<u>C.H.P.L.</u>		<ul style="list-style-type: none"> • Réfléchir si création d'un nouveau club, commencer plus haut ? • Trouver une solution pour la D1 dès 2025-2026 	<ul style="list-style-type: none"> • Voir décision prise par la fédé avant de prendre position au mois d'avril on doit prendre position • Problème match CPGH Omal match annulé en attendant CD
5	- CP's été 50+	<u>CP's ÉTÉ</u> <u>Circuit 50+</u>		<ul style="list-style-type: none"> • Finalisation du calendrier au vu des clubs postulants • Désignation des jurys • Finalisation des endroits retenus 	<ul style="list-style-type: none"> • Tous les championnats sont attribués sauf 3 on attend réponse dans les 15 jours .Si pas de postulant on annule le championnat. • Désignation du jury : JL Gerard • Circuit 50 + 3 clubs Haccourt Boutons d'or Visé en tournante finale à Haccourt.
6	- Seniors & Vétérans	<u>COUPE PROVINCIALE</u>		<ul style="list-style-type: none"> • Editions 24-25, terminée • Editions futures : • 	<ul style="list-style-type: none"> • Remise à jour du règlement
7	Factures	<u>TRESORERIE</u>	Situation de la facturation Provinciale Dettes Provinciales et Fédérales	<ul style="list-style-type: none"> • Luc 	<ul style="list-style-type: none"> • Un rappel a été envoyé aux clubs
8	Rédaction des PV	<u>Administratif</u>			
9	Divers Planification date de la prochaine réunion C.E.P Levée de séance	<u>DIVERS</u>	Prochain CEP, Jeudi 03/04 19h30 à la maison des sports	<ul style="list-style-type: none"> • Tenues des nouveaux administrateurs • Veste pour administrateurs ? • Réunion début avril ? • 	<ul style="list-style-type: none"> • Prochaine réunion 3 avril 2025